
MENSAGEM DO DIZIMO- A FÉ EM JESUS É A
ARMA QUE DESTRÓI O MEDO

Após um ano de dores e provações trazidas pela pandemia, é tempo de avançarmos confiantes para 2021.
Estamos no início de um novo ano, as alegrias vividas no Natal nos confirmam que a vinda de Jesus Cristo
é a maior manifestação da graça de Deus e fonte de salvação. Dê uma virada em sua vida. Você é a obra
de misericórdia que o mundo tanto precisa, faça a diferença ! Este é, portanto, o ano propício para
vivermos os valores do Reino de Deus. A fé em Jesus é a arma que destrói o medo.

Como posso ter misericórdia? A Bíblia  nos diz que felizes são os misericordiosos, porque Deus tem
misericórdia deles (Mateus 5, 7).

Ao longo deste ano, acolhamos Aquele que veio dar  novo sentido à nossa vida, assumindo a tarefa de
sermos, a exemplo dos pastores, pessoas que apontam caminhos de esperança e otimismo, mesmo diante
de desafios e dificuldades (Lucas 2, 15-20). Peça a Deus um coração sensível para oferecer pequenos
sacrifícios  nos  trabalhos  pela  Igreja  e  por  Jesus.  Com o  Cristo  testemunhando  nossa  misericórdia,
caminhemos  firmes e decididos na fé, sendo uma Igreja atuante, viva e participativa (Marcos 16, 15).

DESPERTANDO PARA A REALIDADE

Dízimo é sinal da nossa gratidão a Deus. Não é mais uma forma de arrecadação de dinheiro por parte da
Igreja, é uma pastoral, uma catequese para todos sermos Igreja com responsabilidade com a vida e  com a
evangelização (Levítico 27, 30-34).

Feliz Ano Novo!

Que a Palavra do Senhor acompanhe você em cada dia deste novo ano!

 

Pastoral do Dízimo

Paróquia Sagrado Coração de Jesus
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